







新暦8月4日に行われる大人獅子。花すい、雌獅子とり、弓くぐりの舞がある。

(右から中、雌、雄)

いわきの  
獅子頭

②

	雄獅子	中獅子	雌獅子
全長	20・0	19・0	20・0
頭部の高さ	15・5	15・0	15・0
頭部の幅	16・0	16・0	15・0
口の幅	10・0	9・5	9・0
鼻の高さ	12・5	11・5	11・5
角の長さ	23・0	17・0	無し

中平建

北野神社

主な事業を挙げると、同事務所の公共事業による、約1千件、五億六千九百万円の工事を行うことになった。内閣が発注する計画であり、不況下で工事を進めていた鰐川堰のかんがい用水路の四億五千万円という。ほか、今年度で完成する馬鹿農免道路も対象となっている。

同農地事務所管内の五十一年度の公共事業計画による、約1千件、五億六千九百万円の工事を行うことになった。内閣が発注する計画であり、不況下で工事を進めていた鰐川堰のかんがい用水路の四億五千万円という。ほか、今年度で完成する馬鹿農免道路も対象となっている。

浮揚対策、四・五月にかけてはこのため東北農地事務所管内の早期発注で、景気の回復につとめている。特にかんがい用水路は鳥獣保護など農地林務部の大規模公共事業は四・五月にかけ発注する計画である。総額の三〇%に当たる五億六千九百万円となっている。この中には五十年から五十年継続事業で工事を進めていた鰐川堰のかんがい用水路の四億五千万円という。大変、発注も含まれている。

## 30%の早期発注による

# 県が景気浮揚し特別対策

100販店

近るかに雑誌でもマンガを扱うようになった。ハカハカしいとか、くだらないという奴だ。逆におかしいのじゃないか。といわれるのはばかりでなく完全に大人の世界にまで定着してしまった。

マンガブームは

長い間、このもの

の世界にまで定着してしまった。

ハカハカしいとか、くだ

らしいのじゃないか。といわ

れるほどの普及ぶりである。

新聞や大衆雑誌は古くから

マンガを扱っていた。紙面づ

くりをする上でバラエティー

の世界にまで定着してしまった。

ハカハカしいとか、くだ

らしいのじゃないか。といわ









# 元文義民伝 志賀伝吉

文・題字

志賀伝吉

⑦

百姓一揆と地蔵尊

元文義民碑建設は地蔵の在る佐倉村部の場所史実に眞実性

町鎌田といふ意見もあつたが、が疑われているにもかかわらず有

士人として、実に志堅固である。後裔がすぐさま世が変わり、遺族

が義賛者等の意氣言外に溢れていた。その

の定めに慶工の身分の差、後裔がすくなくなり、鎌田山に建立した。今

り鎌田親子の崇りがあると言わ

る。尚斯の如く大膽な頭取の義理すら自ら離すようになり、像され永遠に流れ続ける夏井川

の水の流れと共に、永く磐城の人々の心打つことである。この

後河川の姿勢や改修で首切地蔵

が忘れる事になった。その

心打つことである。この

山櫻狂子」という歌舞伎の有名な

脚本によつて古の名優市川小畠

が、迷宮魯山、その靈を供養し

た事、また惣五郎処刑後わずか八

年で領主が敗落した事と、「

惣五郎親子の崇りがあると言わ

れ、迷惑魯山、その靈を供養し



ハイさん

8636 中島安男



## 勿来全校にスクールゾーン

汐見が丘、三小を追加



いわき市から中近東の国(イラン)の日本人人学校(大使館内)に3年間派遣され、教諭に立つ若い教師がおり、県内教育界、若く教員として新たな旋風を吹き込んでいる。とにかく福島県教育界では初めての海外派遣で、若き先生仲間から期待を集めている。

いわき市から中近東の国(イラン)の日本人人学校(大使館内)に3年間派遣され、教諭に立つ若い教師がおり、県内教育界、若く教員として新たな旋風を吹き込んでいる。とにかく福島県教育界では初めての海外派遣で、若き先生仲間から期待を集めている。

# 初めて県から海外派遣 泉中の坂本喜伸教諭へ

## 泉中の坂本喜伸教諭

遣はあっても海外までの派遣は初めての快挙という。

坂本さんは四月一日、外務省から

日本語

日本語</p



